



とともにチャレンジ



学校教育目標【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校
学校だより 第4号
令和7年 6月23日
文責 校長 土井昭子

みんなが 仲良く まじめに 取り組む 南っ子



「第1回 全校集会」6月13日

委員会の紹介と、企画委員会の取り組みについて発表がありました。委員長さんを紹介します。

生活委員会長:鈴木さん 栽培・緑化委員長:坂田さん、

企画・運営委員長:本田さん 運動委員長:井上さん

人権委員長:松尾さん 情報・掲示委員長:岩根さん

国際紹介委員長:山口さん 図書委員長:西さん 環境・美化委員長:古庄さん 赤十字委員長:坂井さん

保健委員長:大塚さん 放送委員長:越智さん 給食委員長:友枝さん

集会はリモートで行いました。画面の向こうにいる全校児童に届けようと、ゆっくり、はっきりと発表してくれました。次に企画委員から、児童会スローガン「みんなが 仲良く まじめに 取り組む南っ子」(左上の写真)の発表がありました。みんなが仲良く楽しみ、行事や授業は真面目に取り組む、そんな学校にしたいという願いからです。自分たちでつくる、みんなでつくる合志南小!!これからも取組が楽しみです。

全校集会 「校長の話」

運動会が終わって3週間が過ぎました。運動会でのがんばりが、少しずつ成長として表れています。体育館の外階段をもくもくと掃除する人、靴箱にきちんと靴を並べる人、気持ちのいいあいさつをしてくれる人、授業中一生懸命に勉強している人、そんな子どもたちがたくさん見られます。これから夏休みまでは、もっともっと成長できる時期です。思いっきりチャレンジしてほしいと思います。応援しています。玄関に飾っているあじさい。よく見ると一つひとつの色は違いますが、まとまるで、何とも言えない素敵な色になります。私たちも同じだなあと思いました。私たちも一人ひとり違います。まとまるで、補い合い、助け合い、もっと優しくなれたり、もっと力を出したりすることができます。夏休みまであと少し!みんなでチャレンジ!



人権旬間～ありがとうの列車～

前期前半の人権旬間のテーマは、みんなが安心できるなかまづくりです。

人権学習の教材を中心に、一人ひとりの「よさ」を知り、子どもたちの願いや思いを出し合うことができるよう学習を進めています。委員会活動では「ありがとうの列車」に取り組んでいます。たくさんの「ありがとう」を集めましょう。



校内読書旬間～読書bingo～

雨の日や熱中症が心配される日には、室内で読書をしましょう。委員会活動で「読書bingo」に取り組んでいます。時にはゆっくり本を読むのもいいですね。

第2回 委員長と校長とのランチミーティング

6月17日(火)に実施。取組やお願いなど出し合い、有意義な時間でした。委員長さんたちが仲良く、協力し合うことができるので大変うれしいです。学校HPに様子をアップしています。

